

# 3.18 討論集会にあつまり

## 斗争方針を練りあげよう



仲間たちへ。

昨年(こぞ)の4月の釜山(釜山)斗争(斗争)ー春闘(春闘)斗争(斗争)は、

釜山(釜山)はじめこのころまでであった。

その中には「討論集会」を軸(軸)に

みんなの意見(意見)や、不満(不満)、怒り(怒り)を

まとめあげ、団結(団結)を強め(強め)斗争(斗争)いと

スッていった。

西橋(西橋)斗争(斗争)を皮(皮)のりにセンターでの

団交(団交)という形(形)なら飯場(飯場)へ押(押)しなけ

ての団交(団交)という形(形)だった。その中

で、労働者(労働者)の団結(団結)に恐れ(恐れ)をなした

西成署(西成署)は「マルチタイ」や私服(私服)を大

量(量)動員(動員)し、釜山(釜山)斗争(斗争)、争議国(争議国)の仲間

をラチし乗出所(乗出所)へつれこみ、「カ

クリ」し、ドツキまわし、けり上

げる」斗争(斗争)弾圧(弾圧)ー予防(予防)弾圧(弾圧)をな

けてきた。

労働者(労働者)の団結(団結)を固(固)くしなければならぬ

ど「敵(敵)」の姿(姿)ははつきりとしてく

る。独占資本(独占資本)や人夫(人夫)出し、半配師(半配師)

ポリ公(ポリ公)、ヤー公(ヤー公)などが。

釜ヶ崎解放 1981 3/17 釜山斗争議団

今年は、戦争の斗いをぶきまえ、戦争を上回る斗いの輪を広く  
ひろためらば日本のや一回目の集會、そして8日には本三回目の  
討論集會を予定してあります。

仲間の意見で方針・方向は決まるのです。多くの仲間の結  
集をつつたえる。

仲間たちへ

日々4単価、単価諸条件の悪化、たえることのない暴力  
事件——これらと対決していく陣型をみんまで作っ  
ていこう。

★釜日労・争議団と共に斗おう

★強も一ハネを許さず

満足のいく単価をかちとろう

★全国の密せ場単価者と

団結し斗いに立ち上ろう